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Bilan de nos réalisations 2023 pour Val-des-Lacs
PREMIÈRE PARTIE

Chers membres de la communauté de Val-des-Lacs,

Nous sommes ravis de vous présenter les réalisations du
Comité Consultatif en Environnement de Val-des-Lacs
effectuées durant les 3 premiers mois de 2023. Notre
comité reste engagé à promouvoir la protection de notre
environnement et à encourager des pratiques durables
dans notre belle municipalité.
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Mise en place des recommandations du plan directeur dans son ensemble, qui sont toujours
d'actualité et essentielles pour la préservation de ce précieux écosystème
Encouragement de la désignation d'un représentant municipal pour la création d'une table
de concertation

Janvier - Février 2023 : La patinoire est ouverte? �

1. Élaboration des commentaires à l'Institut des Territoires et du regroupement des MRC des
Laurentides pour présenter une vision commune au gouvernement concernant l'affectation des
terres publiques de Val-des-Lacs. 

2. Avec l’aide de la municipalité, dépôt de commentaires à la MRC des Laurentides pour soutenir
l'identification des projets d'aires protégées en terres publiques.

Mars 2023 : C’est l’printemps, 5 pieds sous la neige ❄ 

3. Révision du plan directeur du lac Quenouille et formulation de recommandations

4. Soumission d'une demande de subvention pour le projet Éco-corridors Laurentiens en vue de
créer des aires protégées en terres privées.

5. Développement d’un projet majeur de conservation des terres publiques de Val-des-Lacs
coordonné par Éco-corridors Laurentiens et financé par la SNAP Québec. Ce projet, monté,
présenté et approuvé, a atteint une étape importante avec la signature de l'entente pour débuter
les travaux en juillet 2023. Nous sommes fiers d'avoir reçu l'appui de près de 20 organismes,
associations et municipalités, témoignant de l'importance de cette initiative. Le projet s'étalera
sur trois ans et aboutira à une demande de conservation auprès du ministère de
l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs. 

Nous tenons à remercier tous les membres du conseil et de l’administration, ainsi que les
associations et résidents de Val-des-Lacs, pour leur soutien continu. Vos contributions, vos
idées et votre participation sont au cœur de nos réalisations. Ensemble, nous construisons un
avenir durable et respectueux de notre environnement !


